

# いのち輝く

川之江南中学校長だより 2024.10.17

## 四国中央市新人体育大会

令和6年度四国中央市新人体育大会が開催されました。南中生が各種目で活躍しました。

優勝 野球（合同）、サッカー（合同）、女子バレー、男子剣道

準優勝 男子卓球、男子バスケットボール、男子ソフトテニス、男子柔道

個人種目等（県大会出場等）

女子ソフトテニス：ベスト4 大西・武村

卓球女子シングルス：ベスト4 三木

男子剣道：1位村上・2位石村・3位大西

女子剣道：2位近藤・3位薦田

男子柔道：1位宗次・2位合田、高木・3位佐藤、井川・4位宮崎

女子柔道：1位石川・2位篠原・3位向居、中山、団体

（※柔道は階級がそれぞれ違います）

男子陸上：1年100m 1位秦泉寺・2位高橋、2年100m 1位合田・2位森實

200m 1位合田・2位豊田、400m 1位森實、800m 1位守谷

1年1500m 1位影山・2位馬場口、3000m 1位影山

110mH 2位宇田琉、走幅跳 1位宇田楓・2位高橋

4×100mR 1位（合田、森實、秦泉寺、高橋）

女子陸上：1年100m 2位豊田、200m 1位大西

800m 1位秦（SAC）・4位横尾、1年1500m 2位秦（SAC）

2年1500m 2位高橋、走幅跳 3位南

走高跳 3位高石、棒高跳 1位内田

優勝4チーム、準優勝4チームの立派な成績でした。また、多くの選手が県大会出場権を獲得することができました。県大会での健闘を期待しています。これ以外のチームもそれぞれ熱戦を繰り広げ、県大会出場まであと一歩だったチームも複数ありました。私が参観した試合もいずれも接戦で、チーム力の差はわずかだと感じました。これからの取り組み次第で、今回の勝敗はすぐ入れ替わるのではないかと感じました。来年の総体の戦いはすでに始まっています。今回の経験をしっかりと活かして、これからも頑張ってもらいたいと思います。

